



Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 25.01.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Der amtsführende Stadtrat für Verkehr, Mag. Maria Vassilakou sowie die Geschäftsführung der Wiener Linien, werden aufgefordert im Zuge der U4 Verlängerung nach Auhof das Solarpotential auszunützen.

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Die Verlängerung der U4 nach Auhof ist dringend nötig. Gleichzeitig kann man im Zuge des Ausbaus des U-Bahn Netzes neueste Energiegewinnungstechniken anwenden und erproben. Dies fördert die Österreichischen Firmen und treibt so die Innovation an. So werden Arbeitsplätze geschaffen und gesichert.

BR Bernhard Patzer,
10.01.2017

KO BR Mag. Bernhard Loibl